

Goblog

Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 18, 2023 - 11:37



Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kabandungan, 18 Oktober 2023 - Hari ini, Rabu 18 Oktober 2023, pukul 10.45 WIB, Kepala Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, telah melakukan Kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Tugu, Desa Tugubandung, Kec. Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Dalam giat ini, Aiptu Fauzie menjalankan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien.

Giat Door To Door System ini memberi kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas. Tujuan dari kegiatan ini adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam pertemuan door to door, Aiptu A Fauzie memberikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Melarang pembakaran sampah sembarangan, yang dapat menyebabkan polusi udara, serta mengingatkan untuk tidak membakar lahan pertanian atau kebun, yang dapat menimbulkan kebakaran hutan.
2. Warga diminta untuk selalu memeriksa kompor, tungku, dan lampu minyak sebelum meninggalkan rumah untuk mencegah kebakaran. Selain itu, penting untuk memastikan pintu dan jendela terkunci untuk mencegah pencurian.
3. Aiptu Fauzie mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan mereka masing-masing.
4. Warga diingatkan untuk waspada terhadap perdagangan orang yang merayu dengan janji gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Aiptu Fauzie meminta warga untuk segera melaporkan jika mencurigai adanya praktik perdagangan orang kepada Bhabinkamtibmas.
5. Masyarakat diharapkan dapat memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M DAMAR GUNAWAN, S.Pd., mengapresiasi upaya Aiptu A Fauzie dalam menjalankan Door To Door System ini. Hal ini adalah salah satu langkah penting dalam membangun keamanan dan kepedulian bersama dalam masyarakat. Upaya Bhabinkamtibmas ini tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada upaya pencegahan yang melibatkan partisipasi aktif dari warga.

Semoga kegiatan Door To Door System seperti ini dapat menjadi contoh yang baik untuk daerah lain dalam memperkuat kemandirian antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.